

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Pimpin Ronda Malam di Kp. Paratag, Cegah Kejahatan dan Tingkatkan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Aug 4, 2023 - 04:44



Polres Cianjur = Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Bripka Deni Ihsan, memimpin kegiatan kontrol petugas ronda malam di desa binaannya, yaitu di Kp. Paratag, Desa Sukakarya, Kecamatan Sukanmekar, Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan sesuai arahan dari Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, dengan tujuan untuk mencegah potensi kejahatan dan meningkatkan tingkat keamanan di wilayah desa tersebut. Kamis, tanggal 3 Agustus 2023,

Bripka Deni Ihsan bersama petugas ronda malam melakukan patroli keliling di Kp. Paratag, menjaga kewaspadaan dan keamanan lingkungan pada malam hari. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan kamtibmas kepada petugas ronda dan masyarakat sekitar.

"Penting bagi kita semua untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Melalui kegiatan ronda malam ini, kami berupaya mencegah potensi kejahatan serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Kp. Paratag," ujar Bripka Deni Ihsan.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayah desa. Dia menambahkan, "Peran serta masyarakat dalam melaporkan setiap hal mencurigakan sangat penting bagi upaya pencegahan kejahatan. Segera hubungi pihak berwenang atau petugas keamanan setempat jika ada hal yang perlu diantisipasi bersama."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, memberikan apresiasi atas komitmen Bripka Deni Ihsan dalam memimpin kegiatan ronda malam dan memberikan pesan kamtibmas. "Bhabinkamtibmas yang proaktif dalam berinteraksi dengan masyarakat serta berperan dalam menjaga keamanan wilayah binaan sangat berarti bagi Polsek Sukanagara. Sinergi antara kepolisian, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat menjadi modal utama dalam menciptakan situasi keamanan yang optimal," ujar AKP Tio.

Dengan adanya kegiatan pengawasan dan pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan wilayah Kp. Paratag, Desa Sukakarya, semakin aman dan terhindar dari potensi kejahatan. Kesadaran dan kerjasama dari seluruh elemen masyarakat menjadi kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga desa.